

France



Un important dépôt de vestiges archéologiques au Musée Historique de Haguenau. Le Musée Historique de Haguenau vient de recevoir en dépôt une collection importante d'objets archéologiques, propriété ou à la charge de l'Etat, et issus des fouilles archéologiques effectuées dans la commune de Haguenau mais aussi dans d'autres cantons du nord de l'Alsace.



Le parc archéologique ne chôme pas pendant sa fermeture hivernale ! Fermeture hivernale ne rime pas avec chômage technique au parc archéologique de Bliesbruck-Reinheim ! Les employés continuent de travailler sur les collections et préparent le parc pour sa réouverture.

Espagne



L'épave d'un bateau romain coulé en Méditerranée il y a 1 700 ans livre ses trésors. Il y a 1700 ans, un bateau romain transportant des centaines d'amphores de vin, d'olives, d'huile et de garum - une sauce de poisson fermentée appréciée durant l'Antiquité - s'est échoué près d'une plage de Majorque, dans la baie de Palma, alors qu'il réalisait un trajet du sud-ouest de

l'Espagne vers l'Italie.

Irak



Eh oui, le musée de Bagdad a fini par rouvrir! Mais oui, c'est bien vrai! Le Musée de Bagdad a rouvert ses portes le lundi 7 mars 2022. Ce n'est jamais que sa troisième sortie du chaos, pour ne pas dire du néant.

Suisse



Des chasseurs de trésor pillent un ancien tumulus. Des inconnus ont massivement endommagé le site archéologique de Jolimont, dans le canton de Berne. Il avait été érigé à l'époque des Celtes et servait de monument funéraire. Un trou de 2 m de profondeur et de 1 m 50 de diamètre a été découvert par hasard.